

# *Les Colombiens célèbrent dans la rue le cessez-le-feu signé à La Havane*

---



Bogota, 24 juin, (RHC/PL).- Des milliers de Colombiens ont célébré dans la rue le cessez-le-feu signé à La Havane entre le gouvernement et les organisations de la guérilla, FARC/AP.

Devant un écran géant, une grande foule a suivi à Bogota, la cérémonie organisée à La Havane. La signature de cet accord historique a été saluée par une salve des applaudissements et en agitant des pancartes d'adieu à la guerre.

«Nous, les Colombiens, nous sommes heureux, le mur de l'infamie, d'une guerre de décennies qui a fait 300 000 morts et des millions de déplacés, s'est abattu » a déclaré à l'agence Prensa Latine José Cuesta, leader du mouvement Progressistes, une des organisations qui ont appelé à une grande manifestation jeudi à Bogota.

«Nous sommes tout près de l'accord définitif des pourparlers engagés il y a plus de trois ans. Il nous reste maintenant d'autres campagnes dont les conversations avec l'Armée de Libération Nationale et le démantèlement du para militarisme».-a-t-il ajouté.

«C'est un moment très émouvant pour la Colombie et à cet endroit, dans l'intersection des avenues Jimenez et 7è où a été assassiné en 1948 le juriste et politique Jorge Eliécer Gaitán, nous avons décidé de nous embrasser pour saluer cet acquis- a signalé Gloria Flórez, ex secrétaire du gouvernement de la mairie de Bogota et activiste pour les droits humains.

«L'horrible nuit a cessé»- ont crié plusieurs activistes pour la paix, paraphrasant l'Hymne de la Colombie , juste au moment où l'accord était signé à La Havane.

Parmi les twists les plus répétés se trouvent Adieu à la guerre, Jeudi heureux et la guerre s'est terminée.

Les plateformes Marche Patriotique et Congrès des peuples se sont jointes à la célébration.

«Le pays s'est réveillé avec l'espoir de la paix, avec l'une des nouvelles les plus importantes depuis le début des dialogues dans la capitale cubaine entre les FARC-AP et le gouvernement colombien- signale un communiqué de Marche Patriotique.

Piedad Córdoba, ex députée et activiste pour les droits humains a de son côté signalé : « Il s'agit d'un pas historique ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98007-les-colombiens-celebrent-dans-la-rue-le-cessez-le-feu-signe-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**